

Don Antonio García Trevijano (demócrata independiente): "***Se trata de mantener el dominio del proceso económico y, asegurando éste, el Gobierno actual es muy capaz de llevar la política de reformas más adelante aún que el anterior Gabinete. La aceleración histórica actual hace previsible que el momento de la conciencia política se produzca en el próximo otoño y ese momento puramente político marcará el final de este Gobierno y la apertura del proceso constituyente***".

IMPRESIONES DE LA OPOSICION SOBRE EL NUEVO GOBIERNO

Madrid (Logos). — El diario "Ya" publica hoy una encuesta sobre las personalidades más destacadas de la oposición que han sido marginadas en la formación del nuevo Gobierno.

En síntesis, algunas de las opiniones son las siguientes:

Don Carlos Ollero (catedrático): "Francamente no creo que sea este el Gobierno que las necesidades del país demanda y la situación interna aconseja".

Don Juan Antonio Ortega y Díaz Ambrona (Partido Popular): "Es un Gobierno más homogéneo, generacional e ideológicamente. Todo juicio sin embargo, hay que supeeditarlo al programa que exponga".

Don Joaquín Ruiz-Jiménez (izquierda democrática): "Hemos de atenernos más a lo que haga que a lo que cada persona representa".

Don Joaquín Satrustegui (monárquico liberal): "Todo lo que no sea convocar unas elecciones libres, con el previo establecimiento de las libertades políticas fundamentales, será caminar hacia el callejón sin salida hacia donde iba el Gobierno anterior".

Don Eurico de la Peña (Unión Social Demócrata Española): "Esperamos que el nuevo Gobierno sea capaz de establecer cauces de diálogo con la oposición y que no cierre todas las salidas posibles al cambio".

Don Alfonso Guerra (del Comité Ejecutivo del P. S. O. E.): "Si quiere ser un Gobierno que tenga estabilidad ha de tomar las siguientes medidas: liberar a los presos políticos y sociales supresión de todas las normas que prohíben la existencia de partidos políticos, supresión de las limitaciones a los derechos de manifestación y expresión y apertura de un proceso constituyente".

Don Antonio García Trevijano (demócrata independiente): "Se trata de mantener el dominio del proceso económico y, asegurando éste, el Gobierno actual es muy capaz de llevar la política de reformas más adelante aún que el anterior Gabinete. La aceleración histórica actual hace previsible que el momento de la conciencia política se produzca en el próximo otoño y ese momento puramente político marcará el final de este Gobierno y la apertura del proceso constituyente".

Don Nicolás Santorius (Comisiones Obreras): "Los hechos son los que van a determinar las cosas: qué va a hacer con el tema de la amnistía, los derechos democráticos paro, salarios, inflación. Habrá, sin embargo, que esperar el programa del Gobierno y creo que este Gabinete va a entrar en las mismas contradicciones que el anterior".

RAUL MORODO: "ES SU GOBIERNO DE GESTION"

Madrid (Logos). — "La composición del nuevo Gobierno expresa de manera clara, que se trata de un Gobierno de gestión. Su credibilidad interna e internacional dependerá no ya de palabras sobre reformismo, sino de la realización y gestión concreta de una política que haga rápidamente visible la ruptura democrática y pacífica, ha manifestado el secretario del Partido Socialista Popular, don Raúl Morodo, que la oposición democrática se haya mantenido al margen de esta operación es muy positivo, sigue diciendo el señor Morodo; de otra forma hubiese creado una confusión peligrosa ante la opinión pública, estando cada uno donde debe estar, la negociación será más fácil.

Si este Gobierno gestor —añade— concede inmediatamente la amnistía, suspende el referéndum anunciado para Octubre por el Gobierno anterior y concede elecciones generales dentro de este año, hará un gran servicio al país. Así será factible una negociación Gobierno-oposición para establecer una verdadera reconciliación nacional y un sistema democrático pluralista.